

09/08/2018

Estimado Comité de selección de ponencias,

Es grato poner a su consideración una evaluación de la política educativa reciente en Ecuador, con las consecuentes identificaciones de logros y vacíos basados en las mejores bases de datos disponibles pertinentes a la garantía del derecho a la educación: inversión, acceso y calidad. La estadística es descriptiva pero logra identificar aspectos novedosos y de interés para la comunidad educativa y de política pública, lo cual resalta no que sea la única o mejor herramienta para todo, pero sí su pertinencia en evaluación en general.

Si el estudio de las metodologías de evaluación educativa, incluye interés por la senda de evolución del sistema educativo ecuatoriano basado en las más confiables bases de datos, este estudio será de su interés, como a su vez para mi persona sería grato poder compartirlo con ustedes.

Reciban un cordial saludo,



Ricardo Restrepo

Director
Observatorio de la Educación
Universidad Nacional de Educación
Ecuador